

Fecha: 23-08-2024 Medio: La Segunda Supl.: La Segunda Tipo: Actualidad

Título: Familia Guzmán pide explicaciones a Suprema

Pág.: 2 Cm2: 88,3 VPE: \$196.111

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 11.692 33.709 No Definida



Ricardo Blanco recibió a los familiares del asesinado exsenador.

EXTRADICIÓN FALLIDA

Familia Guzmán pide explicaciones a Suprema

La familia de Jaime Guzmán, asesinado en 1991, llegó hoy a la Corte Suprema, para exigir aclaraciones por el tardío envío de la solicitud de extradición desde Croacia de Frances Mary Shannon, la irlandesa que ayudó en la fuga de los frentistas (responsables del crimen), en 1996. "La Corte Suprema le debía una explicación a quienes seguimos luchando para que haya justicia en el asesinato de Jaime Guzmán." Francisco Moreno, sobrino del exsenador UDI, quien concurrió junto a su madre, Isabel Guzmán. En la cita se les informó del inicio de un sumario administrativo en el Poder Judicial para investigar responsabilidades respecto a la demora, dado que la Suprema autorizó la solicitud de extradición el 25 de junio, pero llegó a la cancillería el 26 de junio, cuando ya estaba fuera de plazo. La familia Guzmán también pedirá un encuentro con el canciller Van Klaveren.

